

L'Union Européenne demande le respect de la souveraineté du Venezuela



Paris, 24 novembre (RHC)-Le collectif ALBA-TCP France a exigé de l'Union Européenne le respect de la souveraineté du Venezuela et la cessation de l'accompagnement des agressions étasuniennes contre ce pays sud-américain.

Dans un communiqué diffusé à Paris, cette plateforme, qui regroupe des organisations solidaires avec les peuples latino-américains, demande que le bloc formé de 27 pays européens respecte les résultats des élections parlementaires du 6 décembre au Venezuela et qu'elle reconnaisse le droit de ce peuple à l'autodétermination.

Le collectif solidaire a rappelé les appels réitérés depuis Bruxelles au dialogue avec le Venezuela, qui a contrasté avec sa décision de rejeter l'invitation de Caracas à envoyer des observateurs aux élections.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/240606-lunion-europeenne-demande-le-respect-de-la-souverainete-du-venezuela>



Radio Habana Cuba